



2学期が始まりました！

8月26日(金)

夏休みが終わり、8月26日に2学期が始まりました。約1か月ぶりに校舎に児童の元気な声が響き渡りました。始業式は、コロナウイルス感染対策のため、映像を配信するリモート方式で行いました。始業式後、各学年学級では、子どもたちが、夏休みの宿題や作品を担当の先生に提出し、夏休み中の出来事についてお互いに発表し合っていました。



地震の避難訓練

8月31日(水)

地震を想定した避難訓練を行いました。児童は、地震発生の放送後、先生の指示で机の下にさっともぐり込みました。その後、避難開始の合図で一斉に運動場へ避難しました。全員が、「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」を守って行動することができました。教室にもどってからは、家庭や地域で地震が発生した際の避難について話し合いました。



参観日・学校運営協議会は中止しました！

9月2日に予定していた参観日・学校運営協議会は、コロナウイルス感染対策のため、中止にしました。子どもたちの授業参観を楽しみにされていた皆様には申し訳ありませんが、どうかご理解ください。

参観日は中止にしましたが、6年の修学旅行(9月)、5年の宿泊学習(10月)の保護者説明会を行い、たくさんの出席をいただき、ありがとうございました。どちらの行事についても、感染対策を徹底して実施する方向で準備を進めていきますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

6年の租税教室

9月12日(月)

6年の社会科では、都城市の市民税課の職員を講師に、税金について学ぶ「租税教室」を行いました。6年生は、税金に関するアニメを視聴したり、○×クイズ・3択クイズに答えたりすることを通して、税金にはいろいろな種類があること、税金が公共物や公共サービスに使われていること、税金がないと多くの不具合が起こることなどを学んでいました。



6年の家庭科の学習支援

9月13日(火)

6年の家庭科では、ミシンを使って布を縫いナップザックを作る学習をしています。授業では、地域のボランティアの方々にミシンを使って布を縫う活動の支援・補助をしていただきました。6年生は、ボランティアの方々に縫い方を教わったり、ミシンの調整をしてもらったりして、学習に熱心に取り組んでいました。出来上がったナップザックは、9月末の修学旅行で使う予定です。ボランティアの皆様、ありがとうございました。



10月の おもな学校行事等

- 3日(月) 委員会活動
- 4日(火) 読み聞かせ・紙芝居、クラブ活動
- 11日(火) 読み聞かせ・紙芝居
- 12日(水) くれよん号来校
- 13日(木)・14日(金) 5年宿泊学習(青島)
- 14日(金) 1～4年秋の遠足(バス利用)

- 16日(日) 五十市地区音楽祭は中止。
- 18日(火) 読み聞かせ・紙芝居
6年都城市陸上教室は中止。
- 20日(木) 全校朝会
- 25日(火) 読み聞かせ・紙芝居

※ コロナ感染対策のため、実施を変更する場合があります。

